



#AVISTAMIENTOBALLE



#APAGON



#EXPOFERIA



#NIÑODEAMBULANDO

»VER MÁS DE [#TANTAUCOEXPLORATIONRACE2012](#)

Todos los temas

El Parque Tantauco de Quellón será sede de prueba de aventura extrema

Ayer | Este jueves 32 atletas darán vida a la segunda versión de la Tantauco Exploration Race.

MAURICIO MUÑOZ

Comienzan a calentar motores los 32 corredores nacionales y extranjeros, quienes agrupados en 16 equipos, darán vida a la segunda versión de la Tantauco Exploration Race, competencia extrema que se efectuará esta semana en la comuna de Quellón.

El evento deportivo permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas, nuevos paisajes y encontrar lugares con historia a través de la orientación y del deporte aventura y que tiene por escenario natural el Parque Tantauco, uno de los territorios más vírgenes de nuestro país y de los más ricos en biodiversidad endémica a nivel mundial.

La cita comprende 90 kilómetros, de los cuales 45 son en bicicleta, 35 en kayak y los restantes de trekking que deberán cubrir los representantes de Argentina, España, Costa Rica, República Checa, Uruguay, Estados Unidos y Chile, teniendo como centro de operaciones el lago Chaiquata.

Una de las novedades de este evento es la presencia de equipos combinados, como es el caso de la nacional Verónica Bravo, quien hará dupla con el estadounidense Paul Romero, el ganador de la versión pasada.

Víctor González, productor general de la competencia, declaró que una de las novedades de la prueba extrema es el tramo en el mar que deberán cubrir los osados deportistas.

»Ver más de [#TANTAUCOEXPLORATIONRACE2012](#)

Etiquetas: [Quellón](#)

Recomendar

0

Twittear

0

+1

Comentar

Imprimir

CREAR URL CORTA